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今年度会長テーマ

第2408回例会 2016.6.30

ロータリーでハッピーライフ！

世界への
プレゼントに
なろう

世界への
プレゼントに
なろう

■司会：岩原会員

■合唱：ロータリーソング｢四つのテスト｣
◆ソングリーダー：村田会員

■点鐘・会長報告 戸澤会長

　相羽さんの体調不良から
逆指名で会長就任、一年間
経過。

『右脳・左脳のおもしろ診断』
①両手を握ると、手の親指の
左右どちらが上になるのか。
②また、両腕を組むと、左右
どちらが上になるか。それによって、診断する。例えば、私
は、左指、右腕が上なので、２番目の『右脳・左脳』です。
『直感でとらえて論理的に表現、得する出世タイプ』です。
皆さんはどこに当てはまりますか。組み方はその時の気分
でも異なることがある。

■毎週、皆さんにお話しする内容に苦慮しました。
■一年間、ありがとうございました。

■ガバナー事務所：
①７月６日カウンセラー・ホ
ストファミリー会議の資
料『来日学生受け入れの
手引き』

②来日学生到着予定：8月6
日（土）もしくは7日（日）

■ローターアクト委員会：
 『会長幹事会兼地区協議会』7月24日 9：45東池袋第
二区民集会室（山本青少年奉仕委員長へ）

■幹事報告 飯田幹事

在籍会員：29 名　 出席：24 名　 出席率：85.71％
前々回修正：92.59％

■出席報告 野澤厚子会員

森田会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　嶋田会員（8回目）

◆戸澤会長・飯田幹事：皆様一年間本当にありがとうござ
いました。次年度金子会長、北久保幹事よろしくお願い
致します。
◆隅屋会員：南アフリカにいる青年海外協力隊で活躍して
いる孫から、昨日元気で活躍している電話がありました。
◆野崎会員・町田会：鈴木喬ガバナー年度も最終回。一年
間『IM』を始め様 な々行事を無事に終えることが出来まし
た。会員の皆様のご協力に心から感謝申し上げます。
◆飯田幹事：７月８日に自宅が完成します。ロンドスポーツク
ラブの東側です。近くに来られた時にはピンポンを押して
ください。整骨院は１５日。デイサービスは９月1日開始の
予定です。
◆目時会員：野崎多摩分区ガバナー補佐・町田多摩分区幹
事・戸澤会長・飯田幹事一年間本当にご苦労様でした。
◆嶋田会員：戸澤会長・飯田幹事一年間本当にご苦労
様でした。大変お世話になり、また楽しく過ごさせて頂き
ありがとうございました。
◆當麻会員・樺澤会員：野崎ガバナー補佐・町田分区幹事・
戸澤会長・飯田幹事一年間本当にお世話になりました。
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◆相羽会員：野崎ガバナー補佐・町田分区幹事・戸澤会
長・飯田幹事一年間本当にお疲れ様でした。お蔭で私
はすっかり元気を取り戻しました。
◆田中会員：戸澤会長・飯田幹事一年間本当にありがとう
ございました。次年度の益 の々ご活躍をお祈りしています。
◆中丸会員：戸澤会長・飯田幹事一年間本当にお世話に
なりました。
◆岩原会員：本日は最終例会。野崎ガバナー補佐・町田
分区幹事・戸澤会長・飯田幹事一年間本当にご苦労様
でした。一昨日のゴルフはハーフ42で回りました。
◆野澤秀夫会員：戸澤会長再登板の一年、無事に終わり
ますね。ご苦労様でした。飯田幹事も体調戻って良かっ
たです。お二人の為にのんびりしたゴルフの接待を計画
しましょう。
◆小町会員：戸澤会長・飯田幹事一年間ご苦労様でし
た。５０周年に向けて皆さん頑張りましょう。
◆北久保会員：戸澤会長の第49年度も終わります。一年間
本当にありがとうございました。野崎ガバナー補佐・町田分
区幹事さん、多摩分区の為に本当にお疲れ様でした。
◆野村会員：戸澤会長・飯田幹事一年間本当にご苦労
様でした。
◆山本会員：戸澤会長・飯田幹事一年間本当にご苦労
様でした。

●クラブ管理委員長：西河・森田会員歓送迎会の残金：
　８０００円
●合計96000円　　●累計145万0388円（予定到達）

■委員長報告
■北久保次年度幹事：

①次回は第一例会。11時30
分に例会場正面玄関集合。
集合写真撮影。八坂神社に
て健康と安全祈願のお祓い。
定時に例会点鐘。②夜間は
『新旧会長幹事慰労激励会・
ガバナー補佐分区幹事慰労会』③クラブ概況に掲載の写真、
各委員長の活動方針、事業計画、予算案に関する文章等の
提出お礼。④理事会は、7月6日（水）18：30『たきび』で開催。

■中丸次年度例会運営
　委員長：

 第一例会日、例会運営委員
会員は１１時集合。

■田中国際奉仕委員長：

 ソウル国際大会の食事代金
追加分は、当クラブ6万3000
円。戸澤会長、飯田幹事幹か
ら餞別3万円と参加会員から4
万5000円預かっていた。お土
産代1万円。全て清算の上、
武蔵村山RCへ振込済みです。ありがとうございました。

■町田多摩分区幹事：

　本当に長い一年間でした。
分区幹事の役割に関する書
物が見つからないまま、ガバ
ナー補佐の提灯持ちに徹し
た。納めの会で鈴木喬ガバ
ナーに尋ねたが、『ガバナー補
佐の補佐』して頂くこと。ガバナー補佐は様々な負担を強いら
れた。
　杦山元会員の葬儀には多くの会員が参列や手伝いなどに
参加されて良かったと思うが、理事会全員の承諾決定を云々
しても仕方ないがクラブ定款出席規定について一部
unsuitableな決定が行われたと思われる実例を作ったことは
今後に対して憂うる処であります。

■飯田幹事：
　夜間例会（相羽会員提案）の実施。花火家族親睦会。９月
３日ガバナー公式訪問。『TRC』。『多摩分区IM』。産業祭り。
地区ゴルフ決勝戦で準優勝。『歩こう会』。『クリスマス家族親
睦移動例会』。『宜野湾RC創立50周年式典』。『地区大会』
では100ドル寄付表彰。『TRC』。『現新分区連絡会』（伊香
保）。森田支店長入会。『東久留米RCとの合同例会』。『青少
年交換（ブラジル女性）（ホストファミリー）』。

■戸澤会長：
　昨年7月2日の第一例会には、細渕一男名誉会員、櫻井パス
トガバナー、西村パストガバナー補佐が訪問。夜、弥左衛門で新
旧会長幹事慰労激励会、ガバナー補佐分区幹事激励会。
　10月22日昭和館で多摩分区IM。11月22日から３日間八丈
島釣行。
　今年２月『宜野湾RC創立50周年式典』22名参加。3月10日
櫻井パストガバナーの卓話（研修リーダー）。3月24日掬水亭で
TRC合同例会。
　4月10日～11日伊香保温泉にて現新分区連絡会（ホスト）翌
日親睦ゴルフ。6月16日杦山元会員葬儀。皆様のご協力に心
から感謝致します。

■クラブ協議会（一年を顧みて）

■野崎多摩分区ガバナー補佐：

　本日で鈴木喬ガバナー年
度の一年が終わる。多摩分区
ガバナー補佐として、戸澤会
長・飯田幹事、全ての東村山
RCの会員の皆様に感謝申し
上げます。
 『多摩分区IM』では、小町IM実行委員長はじめ多くの会員
にお世話になりました。NHK島田解説副委員長のご講演。内
容のある話を伺えた。記録史参照。
　会員増強について：青梅RC６名、武蔵村山RC４名増員。４
月に青梅RC訪問時：新入会員に小澤秀瑛パストガバナーが
ロータリーの話をしている。参考に。
●地区のIMに全て出席し、その内容を披露。
●RI規定審議会：分担金を除いた分は各クラブで採決できる。
●青少年交換については、クラブ全体全員で共有する。

■閉会点鐘：戸澤会長


